



ASCENSO A LF2

El Universidad de Salamanca acaba la fase con una gran victoria

C.T.

El Universidad de Salamanca femenino culminó ayer su temporada con una gran victoria en la última jornada de la fase de ascenso frente al Universidad de Oviedo (49-67).

Las jugadoras entrenadas por Manolo Rodríguez, que ya no tenían opción de subir a Liga Femenina 2 tras caer en los dos primeros encuentros frente a Las Gaunas y el Gernika, salió muy serio en el encuentro de ayer para tratar de no regresar de vacío a Salamanca y lo consiguieron gracias a un gran parcial en el primer cuarto (14-22) que mantuvieron e incluso ampliaron al descanso (24-37).

Las jugadoras asturianas se acercaron en el tercer cuarto pero las charras recolocaron piezas y se acabaron llevando con claridad el partido. Las Gaunas, por su parte, logró el ascenso.